



8 Pièces

314 m²

Réf. 83824627

2 990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

LUXIMMO

résidences immobilier

MOUGINS - Située en position dominante, avec une vue panoramique sur les collines environnantes, dans un secteur résidentiel, cette villa contemporaine de 314m2 env. est édifée sur un terrain de 1887m2 avec piscine. Au niveau principal de vie : un large salon-séjour, une cuisine américaine, le tout ouvert sur les terrasses extérieures. À l'étage : 4 chambre en suite dont 1 chambre de maître avec dressing, salle de bains et 1 Bureau. Au sous-sol : 1 salle de sport et 1 espace SPA de 68m2. En complément : 1 studio indépendant, 1 garage et de nombreuses places de parking. « Les informations sur les ...

MOUGINS - Located in a dominant position, with a panoramic view of the surrounding hills, in a residential area, this contemporary villa of 314m2 approx. is built on a plot of 1887m2 with a swimming pool. On the main living level: a large living room, an American kitchen, all open onto the exterior terraces. Upstairs: 4 en-suite bedrooms including 1 master bedroom with dressing room, bathroom and 1 office. In the basement: 1 gym and 1 SPA area of ??68m2. Additional features: 1 independent studio, 1 garage and many parking spaces. « Informations on the risks to which this property is exposed is ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

